



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 5 Pièces |
| Superficie | 168 m² |
| Référence | MONT_GA2228_2401 |
| Prix | 405 000 € |

Tourrettes

Maison à vendre (83440)

Située au pied du Prestigieux Golf de Terre Blanche, que vous soyez golfeur ou amoureux de la nature, des grands espaces, et de la quiétude propre à ces moments privilégiés, qui donne envie que le temps s'arrête.... Cette belle maison mitoyenne située dans un cadre exceptionnel est faite pour vous. Les volumes sont généreux, confortables et faciles à vivre. La pièce de vie baignée de lumière s'ouvre sur la terrasse et son espace jardin prolongé d'une magnifique vue sur le superbe parc de 16 hectares. La cuisine équipée est prolongée d'une terrasse couverte pour se protéger de ce soleil que ...

Located at the foot of the Prestigious Terre Blanche Golf Course, whether you are a golfer or a lover of nature, wide open spaces, and the tranquility specific to these special moments, which makes you want time to stand still.... This beautiful house terraced house located in an exceptional setting is made for you. The volumes are generous, comfortable and easy to live in. The living room bathed in light opens onto the terrace and its garden area extended by a magnificent view of the superb 16 hectare park. The equipped kitchen is extended by a covered terrace to protect yourself from the ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

